



## **Außenminister Steinmeier begrüßt Verfassungsänderung zur Einrichtung eines Sondergerichts durch Parlament der Republik Kosovo**

Außenminister Steinmeier begrüßt Verfassungsänderung zur Einrichtung eines Sondergerichts durch Parlament der Republik Kosovo  
Außenminister Steinmeier begrüßt die Entscheidung des Parlaments der Republik Kosovo, die rechtlichen Grundlagen für die Einrichtung eines Sondergerichts zu schaffen (04.08.):  
Ich begrüße die mutige Entscheidung des Parlaments der Republik Kosovo für die notwendigen Verfassungsänderungen zur Schaffung eines Sondergerichts. Das Parlament hat damit den Grundstein gelegt für die Aufarbeitung der Vorwürfe schwerwiegender Kriegsverbrechen im Kosovo-Konflikt. Die Beschlüsse zeigen, Kosovo ist entschlossen, selbst die notwendigen Schritte zu unternehmen, um rechtsstaatliche Prinzipien und strafrechtliche Verantwortung durchzusetzen.  
Die Entscheidung ist Teil einer notwendigen Auseinandersetzung mit der eigenen Geschichte. Deutschland wird Kosovos friedliche, rechtsstaatliche und demokratische Entwicklung und seine weitere Annäherung an die Europäische Union auch in Zukunft unterstützen.  
Internetangebot des Auswärtigen Amts: [www.auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)  
Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt und auf Facebook: <http://www.facebook.com/AuswaertigesAmt>  
Pressekontakt  
Auswärtiges Amt  
Werderscher Markt 1  
10117 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030 5000-2056  
Telefax: 03018-17-3402  
Mail: [presse@dipl.de](mailto:presse@dipl.de)  
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

### **Pressekontakt**

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)  
[presse@dipl.de](mailto:presse@dipl.de)

### **Firmenkontakt**

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)  
[presse@dipl.de](mailto:presse@dipl.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.